
平成２９年度 高等学校英語力向上事業について② 

本年度 北海道高等学校英語力向上事業の指定校になった本校の有志生徒が、９月７日

（木）釧路国際交流の会主催「おもてなしサロン」に参加してまいりました。７月２８日

（金）に続き２回目の参加となりました。当日は、英国籍であるダイヤモンド・プリンセス

号が釧路港に寄港し、約６００名の外国人旅行者に対し、午前中、英語を使って具体的な

活動、書道、折り紙、風呂敷ラッピング、着物の着付け等で交流しました。午後からは、釧

路西港第４埠頭へ移動して豪華客船をお見送りしました。参加した生徒も前回より対応が

慣れ、意義ある研修となりました。 

 

【生徒の交流の様子】 

    

（風呂敷ラッピングを紹介しました。帰国後にも役立てばいいですね）（前回よりも『動く鶴』の折り方英語の説明上手になりました） 

           

   

（書道でお名前をカナカナで書いていただきました）      （着付けブースは大人気でした） 

 

【生徒の感想その①】 

・自分はこれまで着物を着た経験はなかったけれども、外国の方に着物の良さを知っていた

だけて良かったです。笑顔も幸せそうで良かったです。英語圏ではない方がいて少し困って

しまいました。またこのような事業に参加したいです。（高１男子） 

・前回よりもスムーズに英語でお話ししたり、日本文化の説明をすることができました。将

来、外国を見てまわりたいとう思いが強くなりました。このような機会があればこれからも

何度でも参加したいです。（高２女子） 



 

・相手の英語が聞き取れない時に、もっと英語ができたらと思いました。もっと英語 

を勉強しなければと実感しました。（高２女子） 

・日本文化紹介の後で、「一緒に写真を撮りましょう。これができたのはあなたのおかげよ。」

と言われて、泣きそうになりました。嬉しかったです。（高２女子） 

・前回よりも、物怖じせずに英語を話すことができました。（高２女子） 

・「一緒に作りませんか？」と積極的に英語で話しかけることができました。（高２女子） 

・聞き取ることはできたけれど、なか

なか話を続けられなかったです。も

っともっと英語の勉強がしたいで

す。（高２女子） 

 

 

 

 

（ダイヤモンド・プリンセス号の前で記念撮影！忘れられな

い一日になりました。英語で日本文化紹介ができて良かった

です） 

 

【生徒の感想その②】 

・前回よりも外国人の方とコミュニケーションがとれました。お見送りの時に、たくさんの

方が船から手を振ってくれて嬉しかったです。（高２女子） 

・英語圏以外の方の英語が聞き取れなくて困惑した。でも自分にもっと英語力があれば聞き

取れたのかなと思いました。（高３女子） 

 

【今後に向けて】 

明らかに生徒の成長が見られた一日でした。２回目ということもあり、前回よりも落ち着

いて、積極的に英語で挨拶、自己紹介、そして日本文化紹介ができたと思います。事前学習

にもがんばって取り組めました。今後も生徒の英語力が向上できるように日常の学習指導に

還元、活用していきたいと思います。 

    

（事前学習の様子です。英語指導助手の先生に旅行者役になってもらいました） 


